
Vereador elogia Festa dos Muares e Cavalos de 

Viçosa 

 

                    O Vereador Lidson Lehner (PR) usou a palavra na reunião da Câmara 

Municipal, da tarça-feira, 19, para elogiar a organização da Festa dos Muares e Cavalos 

de Viçosa, que vem se firmando no calendário da cidade. 

                   Disse que esteve presente na festa e constatou a participação de um grande 

público. Segundo o vereador, a festa foi muito bem organizada e gerou emprego e renda 

para o município, com todos os requisitos para se tornar uma das maiores festas do 

gênero no país. O vereador ainda parabenizou a Prefeitura e todos os envolvidos na 

realização desse evento, que fechou com grande sucesso. 

                  O Vereador, disse ainda que está preocupado com a saída de José Antônio da 

diretoria do Instituto de Planejamento do Município (IPLAM). Segundo Lidson, ele é 

responsável por diversas melhorias realizadas pelo órgão e vê a sua saída como uma 

grande perda para o município. 

  

                   José Antônio alegou motivos pessoas para justificar sua saída. 

                    Vereador fala sobre política participativa  

 

                  O Vereador Marcos Nunes (PT) agradeceu a todas as pessoas que utilizaram 

a Tribuna Livre da Câmara, e falou da importância de as pessoas reivindicarem 

melhorias para a comunidade e lutarem pelo bem comum. O vereador ressalta, contudo, 

que muitas vezes a mídia coloca os políticos com a responsabilidade de resolver todos 

os problemas, mas que, para ele, é claro que uma cidade é feita por todos e que se cada 

um não realizar sua função na sociedade, os problemas não serão resolvidos. 

  

    O vereador também convidou a população de Viçosa a colaborar com o seu 

mandato participativo, comparecendo às reuniões semanais que ele realiza para prestar 

contas de sua atuação e ouvir as reivindicações da comunidade. Essas reuniões 

acontecem aos domingos na Câmara Municipal. 

  

       Vereadores falam da importância do voto em Viçosa 
  

O Vereador Marcos Arlindo (Marquinhos do Cantinho do Céu) (PV) iniciou os 

debates sobre um assunto muito importante em Viçosa – o voto consciente. Segundo o 

vereador, muitos jovens de Viçosa estão com idade para fazer seu título eleitoral, mas 

ainda não fizeram e parecem não perceber a importância disso para sua cidade. 

O vereador também chamou atenção para o grande número de pessoas que 

moram em Viçosa, mas votam em outras cidades e não transferem seu título. Ele 

lembrou que essas pessoas cobram melhorias para Viçosa, mas não auxiliam o sistema 

eleitoral da cidade, mascarando os índices do IBGE. 



O tema foi amplamente discutido pelos vereadores, sendo que todos 

concordam que isso é um grande problema que ocorre na cidade e que a população 

nessas condições precisa ser conscientizada da importância de sua participação. 
 


